

Cali, Junio 7, 2017.

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Valle Del Cauca

Junio 07, 2017

Verano apenas comienza



Los meses de julio y agosto serán los de más alta temperatura durante la temporada de tiempo seco que acaba de comenzar.

Así lo dio a conocer Harold González, director de la Red Hidroclimatológica de la CVC, quien manifestó que el verano se adelantó en 20 días como también ocurrió con la época de lluvias que acaba de pasar.

El funcionario explicó que el cambio climático sería una de las probabilidades de estos desplazamientos pero habría que mirar otras variables.

González dijo que estos tiempos han sido neutros ya que no han tenido influencia de fenómenos como El Niño o La Niña, pero se prevé que a final de año se pueda presentar una probabilidad del 50% El Niño, aunque eso no se podrá saber hasta el mes de agosto.

El experto indicó que desde hace algunas semanas no ha vuelto a llover en diferentes partes del departamento, lo que indica que la región ha entrado en tiempo seco, y que se vienen presentando temperaturas hasta de 33 grados a la sombra.

En cuanto a la sensación térmica, esta puede llegar hasta 39 grados centígrados, manifestó.

0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder ▾

♥ **Recomendar**

🔗 **Compartir**

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

✉ **Suscríbete**

🔗 **Añade Disqus a tu sitio web** **Añade Disqus** **Añadir**

🔒 **Privacidad**

DISQUS

Encuentre aquí



Nuestra versión impresa en PDF

PUBLICIDAD